



24 de febrero del 2021

Señor
Renato Alvarado
Ministro
Agricultura y Ganadería

Estimado señor ministro:

A través de una alianza de cooperación entre el sector privado costarricense y el Gobierno Federal de Alemania, a través de su Ministerio de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ), los consumidores nacionales disfrutarán de una miel de mejor calidad, producida bajo la implementación de buenas prácticas ambientales y de medidas de conservación de la biodiversidad.

La iniciativa, cuya ejecución se extenderá por tres años, permitirá a 100 apicultores costarricenses, de las zonas de San José, Alajuela, Heredia, Perea Zeledón y Guanacaste gozar de programas de entrenamiento para la aplicación de acciones en favor del medio ambiente, beneficiando de forma directa la calidad de miel que se produce para el mercado nacional, así como potenciar sus capacidades contables, administrativas y de gestión cooperativa.

Para marcar el inicio de acciones de este proyecto, realizaremos un evento virtual de lanzamiento el próximo miércoles 03 de marzo a las 2:30 p.m., a través de la plataforma Microsoft Teams.

Contar con su presencia en esta actividad nos llenaría de mucha satisfacción.

Vía correo electrónico le estaremos compartiendo el enlace de ingreso al evento, el cual tendrá una duración de una hora.

En espera de su respuesta y agradeciendo su atención se despiden,

Maike Potthast
Directora
Proyecto Biodiver_City
Cooperación alemana para el desarrollo, GIZ

José Soto
Director
IS Corporación